Freie Presse

SACHSENS GRÖSSTE ZEITUNG



Foto: Falk Bernhardt

Mülltüten werden zu Brautkleidern

erschienen am 14.11.2017

Die neue Sonderausstellung im Gellert-Museum Hainichen trägt den Titel "Damit ich dich besser fressen kann". Patricia Thoma (I.) aus Berlin zeigt dabei nicht nur fabelhafte Märchenbilder, sondern auch Recyclingkunst. Aus Mülltüten hat sie zum Beispiel opulente Brautkleider gefertigt. Die Laudatio hielt zur Eröffnung der Schau am Sonntagabend die Galeristin Amrei Heyne (r.), die in Stuttgart und München tätig ist. Sie stammt aus der Region, wuchs in Ehrenberg auf und ging in Kriebethal zur Schule. Gestern haben bereits Neuntklässler der Oberschule Hainichen mit Kunsterzieherin Birgit Reichert die Ausstellung für den Unterricht genutzt. Laut Museumsleiterin Angelika Fischer gibt es weitere Angebote für Schulen. Zu sehen ist die aktuelle Schau bis 4. März 2018. Das Museum hat Sonntag bis Donnerstag, 13 bis 17 Uhr und nach Vereinbarung auch am Buß- und Bettag geöffnet. Der Eintritt kostet 2 Euro.